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京都大学 総合人間学部 自然環境学科 卒業
長岡京市内の民間企業でサラリーマンとして勤務
2009年10月 長岡京市議会議員選挙で初当選
2013年10月 長岡京市議会議員選挙で2期目の当選
2014年12月 長岡京市議会議員を辞職
2015年  4月 京都府議会議員選挙で初当選
2019年  4月 京都府議会議員選挙で２期目の当選

◆趣味
　料理・茶道・謡・
　トレッキング
◆座右の銘
　壱灯照隅 萬灯照国、
　経世済民 

子育て支援が生み出す経済成長 －日本に必要な成長戦略－
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柴田悠 京都大学准教授
中小路健吾 長岡京市長
堤じゅん太 京都府議会議員

3月11日（土）14：30～16：00
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フォーラム情報

堤じゅん太 事務所
〒617-0823 長岡京市長岡2丁目2-9 小池マンション南棟１-Ａ
Tel.075-323-7890　Fax.075-323-7430　E-mail.info@t-junta.com 
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　私自身が小学3年生の頃、ほとんど一人暮らしの状態に置かれていたことがあります。当時子供だった私はそれ
が特段おかしなことであるとは思わず、家庭あるいは社会とはそういうものだと思っておりました。
　また、私が大学を卒業して社会に羽ばたこうとした時、社会は就職氷河期の只中にあり2人に1人が就職できな
いという時代でしたが、就職できないのは“努力が足りないせい”“自己責任”という風潮でした。
　社会に出て様々な支援制度があることを知り、また個人の力では抗いよ
うのない社会情勢に置かれた時には、行政がしっかりと支えなければ社会
が崩れてしまうのだと強い危機感を抱くようになりました。
私は、支援の手が届いていない困難な状態にある方々へ灯を当てるのが
政治の要諦だと考え、特に若い世代が社会人としてしっかりと自立できる
ように支えることを目標として政治に取り組んでいます。

バンビオ３階メインホール

先着200名日時

場所

テーマ

『子育て支援が日本を救う』柴田悠 京都大学准教授

フォーラムへの
お申し込みは
コチラへ▶▶▶

託児スペース
ご希望の方は事前に
ご連絡ください。

tel.075-323-7890

基調講演

パネルディスカッション

無料

96万部発行済
トータル

届けたい、この想い
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　長岡京市議会議員時代から継続
的に脱ひきこもり支援に取り組み、京
都府の脱ひきこもり支援センターの
設立を実現させました。また、全国に
先駆けて京都府に於ける実態調査を
実施し、就職氷河期世代とひきこもり
状態にある人数の相関関係を明らか
にすることで、就職氷河期の就労支
援事業実施に結び付けました。
　新たに取り組みを始めているヤン
グケアラーに関して、令和 4年に京
都府ヤングケアラー総合支援セン
ターの設立に漕ぎつけ、令和 5年度
には支援体制を強化した事業が行わ
れる予定です。
　今後も、少子化対策のための男性
の不妊治療等、流行りの政策ではな
いかもしれませんが、先進的な取り組
みを地に足付けて真面目に進めて参
ります！

脱ひきこもりへの支援
脱ひきこもり支援は、本人や家族だけでは解決することが難しく、
状況を改善していくためには、家族全体を支える体制づくりが必要です。
脱ひきこもり支援の充実を訴え、
脱ひきこもり支援センターの設立を
実現しました！

支援推進強化費 令和5年度

就職氷河期世代への就労支援

長岡京市の体育館への
空調設備導入を提言

バブル崩壊後の1990～2000年代、雇用環境が厳しい時期に就職活動を
行った方 （々就職氷河期世代）への支援を訴えた結果、
京都府が全国に先駆けて実態調査を実施し、
就労支援事業の実施を実現しました！

京都府議会で体育館への空調設備の導入を
訴えるとともに、中小路市長とも政策検討を行い、
長岡京市で体育館への
空調設備の導入の検討が始まる。

ヤングケアラー支援 その他の実績
本来、大人が担うと想定されている家事や家族の世話などを日常的に行っている
こどもに対する支援の実施を求め、京都府ヤングケアラー総合支援センターの
設立を実現しました！

設立予算 令和４年度　２，０００万円

事業予算 令和５年度　３，２００万円

活動実績

ヤングケアラーに対する支援体制の
強化を実現します！

幼いきょうだいの
世話をしている

※中学校 ※全日制高校

家族に代わり
家事をしている

家計のために
アルバイト等を
している

79.8% 29.3% 64.5%

Results

2
Results

1

Results

3
Results

other

● ヤングケアラーと思われる子どもの状況

● 家族の世話をしている中学生の割合

17人にひとり

災害時の帰宅困難者の
収容対策
平成23年12月の長岡京市議会で、
大規模災害時の帰宅困難者の
収容対策の必要性を訴え、
平成30年の大阪北部地震発生時に、
京都府下で唯一帰宅困難者の
避難所がバンビオで設けらた。

設立予算 平成２９年度
8,800万円
７，８００万円

事業予算 令和元年度
令和５年度

1億1,000万円
8,600万円


